

JaénRugby News

SEMANARIO, JAÉN RUGBY | Año II | Número 18 | edición online | comunicacion@jaenrugby.es | www.jaenrugby.es

Una Montaña Rusa llamada Jaén Rugby

por Jaén Rugby

Montaña Rusa, la metáfora más utilizada para hablar de altibajos. Sin duda. Pero hoy la quiero emplear en este otro sentido: la sensación de que cuando parece que te vas a estrellar, te elevas. Así se ve desde fuera a Jaén Rugby esta temporada de transición. El domingo tocaba recibir al líder, CR Málaga, claro candidato a pelear por el ascenso a División de Honor. El resultado es claro -Jaén Rugby 22-50 CR Málaga- y deja a las claras la superioridad visitante. Pero no dejemos pasar un detalle, importante para mí, el de que los jiennenses anotaron todos sus puntos con un jugador menos en el campo.

El XV local pagó su pésimo comienzo encajando un ensayo a los cuatro minutos (0-7) y otro a los doce (0-12). Mal el saque de centro, golpe en la primera melé, bien las primeras defensas, pero, cuando tienes que mantener esa intensidad tan cerca de tu línea de ensayo, compras papeletas para una infracción. Jaén Rugby vio la primera amarilla a los 10 minutos. El acierto y la velocidad del juego a la mano malagueño parecía imparable con un jugador menos. Y ahí, cuando parece que te estrellas, golpe pateado a palos Manu González (3-12) y ensayo de Juan Castro (10-12). Como sue-



Tocuh/ FOTOS Andrés García



na. La melé se había estabilizado y era la delantera malagueña la que cometía sus indisciplinas o errores de manos. A la salida de una de esas melés en el centro del campo, el medio melé jiennense amagó el pase y se coló entre su par y la formación, finta para librarse de un rival, contrapie para el segundo, fijar al terce-

ro para pasar el balón a Castro, que corría a su lado, y que lo posara. Los más de 100 espectadores sentados en Las Lagunillas aplaudían viendo cómo se elevaba de nuevo la vagoneta.

Encajar diez puntos con superioridad es un pellizco para cualquier rival. Y CR Málaga es mucho rival. Volvió a la carga y aumentó su ventaja con un ensayo más aprovechándose de un ruck mal protegido por los jiennenses (10-17). Habían pasado dos minutos cuando la vagoneta comenzó a descender. Ya con los dos equipos completos, el zaguero visitante cogió descolocada la defensa de Jaén Rugby y posó bajo palos (10-24). Los locales aumentaron su ritmo, pero naufragaba en veintidós contraria. Al mismo tiempo defendía con orden, frustrando los nuevos ataques malagueños. Y cuando parecía que el XV jiennense remontaba, volvió a quedarse con catorce. Lo peor fue que esta vez la tarjeta mostrada por Eduardo Couselas era roja. Santi Mesropian reclamó a favor de su equipo un golpe señalado en contra y el colegiado le expulsó por aplaudirle mientras se retiraba. El cronómetro decía que quedaban, como mínimo, 45 minutos de partido. Pero la primera parte no había terminado. Noqueados por la expulsión, y pensando en el panorama que les quedaba por delante, Jaén Rugby encajó un ensayo más antes de irse al vestuario (10-31).

La segunda parte no fue un paseo para el líder. Ni mucho menos. Los verdeoliva, esta vez de blanco por cortesía, tiraron de casta y se multiplicaron en defensa. Los malagueños sudaron los cincuenta puntos, que fueron cayendo irremediablemente. Su bisagra buscaba el ala con pases muy largos para lograr la superioridad y ensayar en el minuto 44 (10-38).

En el 55, Manu González inter-

ceptó uno de esos pases sobre su línea de veintidós y se marcó una carrera de setenta metros para anotar el segundo ensayo de su equipo casi sin oposición. Después de la carrera, todavía le quedó resuello para transformarlo en dos puntos más (17-38). CR Málaga seguía a lo suyo, mover el balón de lado a lado para encontrar los huecos que les permitía su superioridad numérica y su buen juego. Anotaron dos ensayos más a pesar de la resistencia jiennense que, a la hora de partido, ya había agotado sus cambios. En el 70, nueva amarilla para un pilar del XV local. En el 72 subían el 5 y el 0 al casillero malagueño.

Pero, quién lo iba a decir, los últimos puntos del partido serían para Jaén Rugby. El saque de centro posterior al último ensayo recibido situó a los trece jugadores locales en campo rival y no les dejaron salir. Los trece jugaron minutos de mucha intensidad, una fase, otra, buscando el contacto, y de mucha concentración. Casi lo logra Cheto en una primera intentona, pero no. Vuelta a empezar, vuelta a ganar metros chocando contra el rival, castigándole con buenos pick and go, hasta hacerles caer en golpes de castigo. Así hasta que en un ruck Juan Castro aprovechó que la de-

fensa malagueña esperaba su salida por fuera para entrar por el lado cerrado y posar junto al banderín. La transformación se le fue ligeramente a la derecha a un Manu González exhausto (22-50). El marcador ya no se movería gracias a la defensa que hizo el equipo jiennense en el tiempo que quedaba de partido.

Derrotados, sí. Estrellados, no. Anotar en inferioridad 22 puntos – un golpe de castigo y tres ensayos – y contra equipos como CR Málaga es casi una proeza. Frenar la sangría de puntos, demuestra intensidad defensiva. La plantilla y sus entrenadores tienen que seguir buscando fórmulas porque, cuando el juego fluye, lo hace con clase. ■



fincasur
ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

Avda. Ramón y Cajal, 2 - 1ªA
29640 FUENGIROLA
Telf.: 627 569 785

C/ Baeza, 1
223008 JAÉN
Telf.: 953 886 005

administracion@afincasur.net

PRODAMED
GESTIÓN INTEGRAL DE RESIDUOS

PONEMOS A TU DISPOSICIÓN NUESTROS SERVICIOS
PARA QUE RECICLAR TUS RESIDUOS SEA MUCHO MÁS FÁCIL

Telf.: 953 53 70 53
P.I. El Calvario, parcelas A-22 y A-23 - 23730, Villanueva de la Reina (Jaén)
e-mail: prodamed@prodamed.com



Premio al mejor jugador por Moreno Asesores



Javier Mollinedo y Francisco Moreno/ FOTO Pedro Cruz

por Jaén Rugby

El público premió con el trofeo al mejor jugador del partido al apertura jiennense, Javier Mollinedo. Su visión del juego ofensivo y el esfuerzo en defensa le

hizo merecedor del trofeo que le entregó Francisco Moreno, responsable del despacho Moreno Asesores, uno de nuestros patrocinadores más veteranos. ■



Juárez en un placaje durante el partido/ FOTO Pedro Cruz

Jaén Rugby no pudo con CR Victoriano en su debut liguero

por Jaén Rugby

El equipo senior masculino de II División Regional dejó buenas sensaciones a pesar de la derrota. Una derrota que llegó en los compases finales del partido y jugando en inferioridad. El resultado, Jaén Rugby 22 - 26 CR Victoriano, les permite sumar el punto bonus defensivo. Los jiennenses fueron por delante en el marcador prácticamente todo el partido, pero una exclusión en el minuto 59 y otras en el 62 fue demasiada ventaja para un conjunto tan experimentado como el malagueño.

Para algunos componentes de la plantilla este partido ha supuesto el debut en la categoría senior, para otros, incluso, el primer partido de su vida. Todos han estado a



Equipo senior masculino de II División Regional/ FOTO Pedro Cruz

un buen nivel lo que genera buenas sensaciones en el seno del cuerpo técnico, a pesar de la derrota. Los cuatro ensayos de Jaén Rugby los anotaron Ernesto Alfaro -dos-, Álvaro Juárez y Fernando Arias. Juárez, además, transformaría uno de ellos. Gracias a los ensayos y al punto bonus, nuestro equipo se ha

colocado en cuarta posición.

Este domingo, la competición les lleva hasta Almería. Jaén Rugby se mide esta segunda jornada de liga al CR Costa de Almería en el Estadio Juan Rojas. Los almerienses también cayeron derrotados por la mínima en la primera jornada. ■

Vitaly saque de honor



Eduardo Camero, Juan Fernández y Juan Chica/ FOTO Pedro Cruz

por Jaén Rugby

Como es habitual en los partidos de casa, un patrocinador realizó el saque de honor. En esta sexta jornada le ha correspondido al Grupo Vitaly. El encargado de patear el balón desde el círculo central fue Juan Chica, director provincial de esta empresa, líder a nivel nacional en el sector de la prevención de riesgos laborales. ■



Jaén Rugby

¿TE LO VAS A PERDER?
¡VAMOS!

División Regional Femenino XV
Domingo 12/NOV/2023 - 13:00h.
Campo de Rugby Las Lagunillas, Jaén

VS

INFORMACION
www.jaenrugby.es
comunicacion@jaenrugby.es



francisco toro

fitosanitarios tlf.: 953 280 558

www.franciscotoro.com



JaénRugby News

quiere dar las gracias a todos los colaboradores de nuestras páginas

moreno asesores

- Servicios Jurídicos
- Asesoría Laboral
- Fiscal y Contable
- Administración de Fincas
- Seguros Generales

www.morenoasesores.es
 info@morenoasesores.es 953 250 840
 C/ Alto de la Pandra, 1, 1º A • 23007 Jaén

Síguenos en f

Az
 BAR - RESTAURANTE
Az

Calle Antonio Herrera Murillo, N.º 4, Jaén, Spain
 Telf: 677 23 87 90 • mail: Barrestaurantearuz@gmail.com

f X i

fincasur
 ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

Avda. Ramón y Cajal, 2 - 1ºA
 29640 FUENGIROLA
 Telf.: 627 569 785

C/ Baeza, 1
 223008 JAÉN
 Telf.: 953 886 005

administracion@afincasur.net

CLEANUP
 Lavanderías

www.cleanuplavanderias.com

Telf: 953 035 137 • hola@cleanuplavanderias.com • Avda. Arjona, 2 (Jaén)

PRODAMED
 GESTIÓN INTEGRAL DE RESIDUOS

PONEMOS A TU DISPOSICIÓN NUESTROS SERVICIOS
 PARA QUE RECICLAR TUS RESIDUOS SEA MUCHO MÁS FÁCIL

Telf.: 953 53 70 53 • e-mail: prodamed@prodamed.com • Dir: Pl. El Calvario, parcelas A-22 y A-23 - 23730, Villanueva de la Reina (Jaén)

francisco toro
 fitosanitarios **tlf.: 953 280 558**
www.franciscotoro.com